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	Почему люди любят путешествовать
	
	Why people love to travel

	Александр Герасименко 
	
	Alexander Gerasimenko 

	Не торопитесь с ответом: “Мы любим путешествовать, потому что в поездках мы узнаем для себя что-то новое и бла, бла, бла”. Если бы все было так просто, мы бы чаще ходили в новые места в наших же городах и узнавали бы там много нового. Но я знаю огромное количество людей, которые кроме района своей работы и дома в Москве ничего не видели, при этом, они  очень любят путешествовать. Я также знаю много людей, которые часто путешествуют по работе и они устали от этих поездкок. Они что, в них не узнают ничего нового? Узнают. Очень много. Так в чем же действительно дело?
	
	Do not rush to answer: “We love to travel, because in travel, we learn something new and blah, blah, blah”. If only it were that simple, we would often go to new places in our own cities and learned there would be a lot. But I know a huge number of people, who in addition to district his job and his home in Moscow saw nothing, at the same time, they love to travel. I also know a lot of people who travel frequently for work and they are tired of these poezdok. They will never know anything new? Know. Very much. So what's really going on here?

	Дело в том, что во время путешествий для отдыха ожидания от нас минимальны. Мы не должны быть умными, всезнающими и ведущими себя в строго обозначенных рамках – мы же на отдыхе! Мы можем выглядеть совершенными придурками в глазах местных жителей и нам на это начхать. Нам даже это может нравится. Мы можем задавать самые глупые вопросы и не бояться выглядеть глупо. Нас не сильно волнует, что о нас подумают в наших путешествиях, мы приехали, погуляли и уехали. Все! В этом и есть настоящая свобода. Она в мыслях. Свобода от тяжелого мнения окружающих, которое гирями висит на нас на каждом шагу в местах, где мы живем.
	
	The fact is that while traveling for vacation expectations are minimal. We don't have to be smart, all-knowing, and acting in a strictly designated limits – we're on vacation! We may look like perfect assholes in the eyes of the locals and we spit on it. We even like. We can ask the most stupid questions and not be afraid to look stupid. We don't much care what people think about us in our travels, we came, walked and left. All! This is the real freedom. She's in my thoughts. Freedom from the heavy opinions of others, which weights hanging on us at every step in the places where we live.

	Когда люди путешествуют по делам, они не могут вести себя там глупо. Им важно, что о них подумают и с этой важностью собственного имиджа уходит свобода. Путешествие не несет приятных ощущений. “Путешествие”, свобода не состоялось (trip с английского языка – кайф от наркотика). Они переехали в другое место, но “путешествия”, tripa не было.
	
	When people travel on business, they can't be there is silly. It is important that they think about and the importance of their image goes freedom. The journey does not bear pleasant feelings. “The journey”, the freedom did not take place (trip with the English language – the buzz of a drug). They moved to another location, but “travel” tripa was not.

	Происходит то же, что и у нас дома. В наших родных городах мы зажаты не столько в географических рамках нашего населенного пункта, сколько в рамках своего мышления  – так себя вести нельзя, спрашивать нельзя – подумают, что глупый, к незнакомцам обращаться нельзя – я должен быть занят своими делами, и если я не занят, значит, я неудачник…
	
	The same happens at home. In our hometowns we are trapped not so much in the geographical framework of our settlement, as in the framework of his thinking – we're so sorry, you can not ask – think that stupid, strangers to contact is not – I should be minding my own business, and if I'm not busy, I'm a loser...

	Путешествие часто используется как ключ к свободе, но свобода заключается не в способности передвигаться куда хочешь, а в том, чтобы уметь свободно мыслить и не волноваться о мнении окружающих о себе во время своих путешествий.
	
	The journey is often used as a key to freedom, but freedom is not the ability to move where they want, and to be able to think freely and not worry about the opinions of others about themselves during their travels.

	Вот поэтому люди путешествуют.
	
	That's why people travel.

	
	
	

	http://askalex.ru/2011/09/30/why-people-travel/
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	"Я ненавижу путешествовать!" Кто эти люди?
	
	"I hate to travel." Who are these people?

	Анна Змановская

24 августа 2016
	
	Anna Zmanovskaya 
24 Aug 2016

	По последним данным опроса "Левада-центра", 72% россиян даже не имеют загранпаспорта. Первое, что приходит в голову, — у людей просто нет денег для поездок за рубеж. На самом деле это не всегда так — некоторые добровольно отказываются от туризма. Лайф нашёл тех, кто ненавидит путешествовать, и узнал у психологов, какие чаще всего это люди.
	
	According to the latest survey, "Levada center," 72% of Russians do not even have a passport. The first thing that comes to mind — people simply do not have money to travel abroad. In fact, it is not always so — some voluntarily waive tourism. Life found those who hates to travel, and learned from psychologists, which most often is people.

	Кто-то не любит классическую музыку, кто-то манную кашу, а некоторые просто терпеть не могут путешествовать. И главное — у них есть чёткая позиция, почему они если и поедут куда-то, то только под дулом пистолета. 
	
	Who doesn't like classical music, some porridge, and some just can't stand to travel. And most importantly — they have a clear position, why they if you go somewhere, then only at gunpoint. 

	Рыбалка вместо путешествий 
	
	Fishing is travel 

	55-летний Владимир из Новосибирска огромное число раз был в Китае — чуть ли не каждый месяц ездил по работе в Пекин или Маньчжурию, иногда заглядывал на остров Хайнань. Несколько раз был на отдыхе в Турции, потому что заставляла жена. На самом деле, как он признаётся, "все эти Европы, Турции" ему не нужны. 
	
	55-year-old Vladimir from Novosibirsk many times been to China almost every month went to work in Beijing or Manchuria, sometimes looked to the island of Hainan. Several times was on holiday in Turkey, because forced wife. In fact, as he admits, "all of Europe, Turkey" it is not necessary. 

	— Мне бы на речку — на рыбалку. И всё! Я не могу без дела лежать на пляже. Поездка в Турцию с "всё включено" — это сплошной алкоголизм. А европейская культура мне неинтересна. Да, я каждый год в сентябре еду в Забайкальский край ловить хариуса. Это двое суток на поезде. Но это не путешествие, меня волнует только рыбалка: я за несколько месяцев до поездки начинаю готовить новые снасти, изучаю местность, проверяю лодку, палатки и пр., — рассказывает он. 
	
	— I would be on the river fishing. And that's all! I can not be idle lying on the beach. Trip to Turkey with "all inclusive" is a solid alcohol. And European culture is uninteresting to me. Yes, I have every year in September, food in Zabaykalsky Krai to catch grayling. It's two days by train. But it's not the journey, I only care about fishing: I have a few months before the trip start to prepare new gear, exploring the area, check the boat, tents, etc., he says. 

	Лень выбирать, собираться и ехать
	
	Too lazy to choose to pack up and go

	Кристина в свои 22 года побывала в Армении, Грузии и некоторых российских городах. Девушка особо никуда не рвётся. Ей не нравится суета, которая сопровождает любое путешествие: выбор, покупка билетов, сборы, переезды и пр.   
	
	Christine at 22, I visited Armenia, Georgia and some Russian cities. The girl especially will not tear. She doesn't like the fuss that accompanies any journey: selection, purchase of tickets, fees, transportation, etc. 

	— Одна я бы никогда не путешествовала и не смогла бы жить в условиях, которые явно хуже, чем мои обычные условия жизни. Ещё, возможно, мне просто лень, ведь это надо заморочиться. До этого все мои поездки планировала не я сама, а родители или подруги. И от меня требовалось немного в этом деле — выдержать переезд, который я очень не люблю. Самолёты, поезда, даже долгое нахождение в машине — для меня стресс. Хотя сказать, что я откажусь от бесплатной поездки в Доминикану или в Милан, было бы глупо, — говорит Кристина. 
	
	 One I'd never traveled and would not be able to live in conditions that are clearly worse than my usual living conditions. Perhaps I'm just too lazy, because it is a bother. Before my trip I had planned myself, and the parents or girlfriend. And I needed a little in this case — to be moved, which I really don't like. Planes, trains, even a long stay in the car for my stress. Although to say that I would refuse a free trip to the Dominican Republic or in Milan, would be foolish, says Christine. 

	Грустно и тоскливо без родного дома 
	
	Sad and depressed without his home 

	43-летняя Мила рассказывает, что друзья постоянно стыдят их с мужем за то, что они не путешествуют. Для них заставить себя куда-то ехать — это пытка. 
	
	43-year-old Mila tells that friends are constantly shamed her and her husband because they don't travel. For them to force myself to go somewhere is torture. 

	— Мы живем в Одессе и нигде не были последние 19 лет. Сначала не до этого было, на себе вечно экономили, а сейчас понимаю, что лень чемодан даже доставать. В гостиницах ненавижу ночевать, толпы людей, хаос, мандраж. Я люблю читать, ходить в театр, изучать живопись, литературу, поэзию, историю, но заставить себя куда-то ехать — это пытка, и муж такой же. Мы сняли как-то особняк в Крыму на майские, так я ни одной ночи не спала. Не могла в чужом месте. Очень хотелось домой. Все друзья уже полмира облетели, стыдят постоянно. В нашем обществе почему-то считается, что если не летаешь по Франциям и Таиландам, то жизнь не удалась, — делится Мила. 
	
	 We live in Odessa and was never the last 19 years. At first I was on it forever saved, but now I understand that laziness suitcase to even get it. Hotels hate to spend the night, crowds of people, chaos, jitters. I love reading, going to the theatre, to study painting, poetry, literature, history, but force yourself to go somewhere is torture, and my husband is the same. We rented once a house in the Crimea in may, so I have no the night. Could not in a strange place. Really felt like home. All my friends already circled half the world, constantly shamed. In our society, why it is considered that if you do not fly in France and Thailand, then life has failed — says Mila. 

	Сыт по горло командировками 
	
	Fed up with trips 

	32-летний Алексей ездит в командировки в Азию 2—3 раза в месяц, там он налаживает связи и заключает контракты с поставщиками ортопедической продукции, массажных кресел и пр. Из-за огромного числа рабочих поездок свой отпуск он предпочитает проводить дома, максимум — на даче. 
	
	32-year-old Alex goes on business trips to Asia 2-3 times a month, where he establishes relations and contracts with suppliers of orthopedic products, massage chairs, etc. because of the huge number of working visits his holiday he prefers to spend at home, the maximum — in the country. 

	— Командировки часто захватывают в том числе выходные, тогда они у меня пропадают. Я приезжаю — и вновь на работу. Мне очень сильно не хватает того, чтобы просто хорошо выспаться и полдня посмотреть телевизор дома. С тех пор как я на этой работе, я ни разу не ездил в отпуск в путешествие. Всегда остаюсь в Москве и расслабляюсь здесь, — говорит он. 
	
	 Travel often capture including weekend, then they disappear. I come again to work. I really don't have enough to just get a good nights sleep and half a day to watch TV at home. Since I took this job, I never went on vacation a trip. Always remain in Moscow and relax here, ' he says. 

	Они нормальные? 
	
	They are normal? 

	Врач-психиатр Александр Федорович рассказывает, что в действительности очень много людей не любят путешествовать. И это не значит, что они какие-то ненормальные. Клинические случаи — единичны. Специалист советует не обращать внимание на давление социума и просто сменить друзей, если они вас не понимают. 
	
	Psychiatrist Alexander F. says that in fact a lot of people don't like to travel. This does not mean that they are kind of crazy. Clinical cases — single. Expert advises not to pay attention to the pressure of society and just change friends if they don't understand. 

	— Есть те, кто на самом деле опасаются, боятся летать и просто говорят: "А я не люблю". Тогда это типаж, это мнительная личность. Второй вариант — человек не любит, потому что ему не спится в чужой постели: такие люди, даже когда приезжают в гости к друзьям, всё равно на ночь уезжают домой. Есть ещё сверхчистюли — те, кто относится очень брезгливо к окружающему миру, — сто раз руки помоют, ходят в перчатках и бахилах. И в любом "грязном" месте им некомфортно, но это уже психическое расстройство. Возможно, человек однажды в путешествии попал в криминогенную ситуацию (украли сумку с документами и деньгами, например) и с тех пор решил, что не будет больше ездить. Или, может, человек живёт в деревне 50 лет, у него нет необходимости ехать куда-то. Обычно это сопровождается фразой "Что я там не видел?". Это вариант оседлой личности.
	
	— There are those who really are afraid, afraid to fly and just say, "I don't like". Then this character is a hypochondriac personality. The second option — people don't like, because he can not sleep in a strange bed: such people, even when they come to visit friends still at night going home. There are sverhchistoty — someone who is very fastidious to the world, — a hundred times, gonna wash my hands, go with gloves and Shoe covers. In any "dirty" place they uncomfortable, but this is a mental disorder. Perhaps the man once in the journey, got to the crime situation (stole a bag with documents and money, for example) and have since decided that there will be more to go. Or, maybe the person lives in the village 50 years, he has no need to go somewhere. This is usually accompanied by the phrase "I have not seen?". It is a variant of a settled person.

	https://life.ru/t/туризм/894754/ia_nienavizhu_putieshiestvovat_kto_eti_liudi 
	
	https://translate.yandex.ru/?lang=ru-en 


